

loscinco.org

Libertad para los cinco patriotas cubanos presos en los EU



Posted on 20 abril, 2013 por MMSC

← Anterior Siguiente →

Adriana Pérez sigue en Canadá encuentros sobre Los Cinco



Adriana Pérez, esposa de uno de los cinco antiterroristas cubanos condenados en Estados Unidos, prosigue hoy en Toronto con los conversatorios programados en Canadá sobre la situación de esos luchadores y las irregularidades en su proceso judicial.

Como en eventos anteriores, Pérez estará acompañada del embajador de Cuba en Ottawa, Julio Garmendía, en la actividad programada esta noche en la sede del sindicato de Trabajadores Unidos del Acero para explicar el caso de su esposo Gerardo Hernández y de

sus compatriotas René González, Ramón Labañino, Fernando González y Antonio Guerrero.

Esos hombres son conocidos internacionalmente como Los Cinco y se les impuso severas sanciones en 2001 por dar seguimiento a grupos violentos radicados en Miami, desde donde planifican acciones como las que en los últimos 53 años dejaron más de tres mil 400 víctimas en Cuba.

Cuatro de ellos aún continúan encerrados, mientras René González salió de prisión el 7 de octubre de 2011 tras cumplir su condena, pero tiene un castigo adicional de tres años bajo régimen de libertad supervisada en Florida, en el sur de Estados Unidos.

De acuerdo con los organizadores, los asistentes al encuentro de este sábado podrán conocer de los actos terroristas perpetrados contra Cuba y de la información actualizada de la situación legal de Los Cinco.

Adriana Pérez hablará también del impacto en su vida de la continua negativa de visa por parte del gobierno estadounidense para visitar a su cónyuge Gerardo, sometido a dos cadenas perpetuas más 15 años de cárcel bajo los cargos de conspiración para cometer asesinato y espionaje, aunque no existen evidencias probadas de esos delitos.

El lunes pasado llamó en la ciudad de Vancouver a intensificar la solidaridad con la causa de Los Cinco para lograr que el presidente Barack Obama haga uso sus prerrogativas constitucionales y los excarcele de manera inmediata e incondicional.

Los conversatorios en Canadá son organizados por el sindicato de Trabajadores Unidos del Acero y sus patrocinadores son el Comité por la Libertad de Los Cinco de Vancouver, la Asociación de Amistad con Cuba de esa ciudad y la agrupación Comunidades de Vancouver en Solidaridad con Cuba.

Los antiterroristas cubanos fueron arrestados en 1998 en Miami y luego procesados en esa misma ciudad en medio de un clima mediático hostil encaminado a manipular la opinión pública, persuadir al jurado y asegurar que fueran condenados.

Sus abogados buscan demostrar cómo las autoridades federales pagaron a periodistas y medios de prensa para montar una campaña con influencia negativa sobre el juicio y los acusados.

Esta entrada fue publicada en Material, Noticias y etiquetada Adriana Pérez, Cuba, estados Unidos, los Cinco Héroes prisioneros del imperio, René González, solidaridad internacional con los Cinco por MMSC. Guarda enlace permanente.